

L'amour

ne devrait pas blesser

METTEZ FIN À LA VIOLENCE ENTRE PARTENAIRES INTIMES

TOUT LE MONDE PAIE

LE PRIX DE LA VIOLENCE ENTRE PARTENAIRES INTIMES (VPI)

AU CANADA,
LA VPI COÛTE

7.4

MILLIARDS

DE DOLLARS
AUX CONTRIBUABLES
CHAQUE ANNÉE

6 MILLIARDS DE DOLLARS

POUR REMBOURSER LES COÛTS
ASSUMÉS PAR LES VICTIMES

Les victimes qui doivent obtenir des soins médicaux subissent des pertes de revenus, voient leurs biens se faire endommager ou détruire et subissent des blessures, des souffrances et des pertes de vie qui sont impondérables.

545 MILLIONS DE DOLLARS

EN COÛTS ASSOCIÉS AUX SYSTÈMES
JUDICIAIRES CIVIL ET PÉNAL

Police, tribunaux, poursuites, aide juridique, services correctionnels, ordonnances de protection civile, divorces et séparations et protection de l'enfance.

890 MILLIONS DE DOLLARS

EN COÛTS DE TIERCES PARTIES

Pertes subies par les employeurs, répercussions négatives sur les enfants témoins de la violence et autres dépenses gouvernementales.

LA PART DU NOUVEAU-BRUNSWICK S'ÉLÈVE À

165

MILLIONS
DE DOLLARS PAR ANNÉE.

CHAQUE JOUR,

il y a au Nouveau-Brunswick 51 femmes qui cherchent la protection qu'offre un refuge ou une maison de transition.

Source : Statistiques Canada, tableau 256-0017 - Enquête sur les maisons d'hébergement, aperçu instantané d'une journée des femmes résidant dans les refuges en raison de violence familiale, Canada, provinces et territoires. Ottawa. Statistiques Canada.

L'AMOUR NE DEVRAIT PAS BLESSER. DEMANDEZ DE L'AIDE.
ALLEZ à l'adresse WWW.GNB.CA/VIOLENCE